
Frau Zorlu fehle es in der Vorlage an weiteren Informationen bzw. konkreten Vorschlägen, die sie in ihrem 
Antrag an die Verwaltung zwecks eines Fahrradleihsystems und eines Ausbaus von Radwegen gestellt 
habe. 
 
Herr Derscheid teilt mit, dass der Kollege erst seit dem 01.06.2020 beim Bauamt in Eitorf tätig sei und 
entsprechend noch nicht ausreichend im Thema sei. 
 
Frau Zorlu nimmt dies zur Kenntnis und zeigt dafür Verständnis. Sodann bittet sie für das nächste Mal 
eine ausführlichere Darlegung des Tagesordnungspunktes. 
 
Weiter Wortmeldungen ergeben sich nicht, der stv. Vorsitzende Liene schließt den TOP. 
 
Der APUE nimmt Kenntnis 
 


